

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

19 de agosto del 2024

SCPHD Gana El Premio NACCHO de Modelo de Práctica Por Su Labor De Divulgación

SUR CENTRAL IDAHO – La Asociación Nacional de Funcionarios de Salud de Condados y Ciudades (NACCHO), la voz de más de 3300 departamentos de salud locales de todo el país, nombró a los ganadores del premio de Modelo de Práctica Prometedora de 2024. El Distrito de Salud Pública del Sur Central (SCPHD) ganó el premio de Modelo de Práctica en la conferencia anual NACCHO360 en Detroit, Michigan, el 25 de julio de 2024.

El premio de Modelo de Práctica es un honor competitivo y revisado por pares que reconoce a nivel nacional a los departamentos de salud locales destacados en todo el país por implementar programas que demuestran resultados ejemplares y replicables en respuesta a necesidades críticas de salud pública. “Cada año, estamos encantados de reconocer el increíble trabajo de los departamentos de salud locales a través de nuestros premios de Modelo de Práctica Prometedora”, dijo Lori Tremmel Freeman, directora ejecutiva de NACCHO. “Este reconocimiento seguramente inspirará la excelencia y el progreso continuos en las prácticas de salud pública en todo el país”.

Solo 14 distritos de salud pública, incluido el SCPHD, ganaron un premio de Modelo de Práctica del 2024. El modelo de práctica ganador del SCPHD se basa en la divulgación rural. Esta campaña de divulgación, conocida como “Llegar a todas las personas: estrategias de comunicación con presupuestos reducidos para mejorar la equidad en la divulgación” o REP, se creó originalmente para abordar las brechas de comunicación y las barreras lingüísticas para llegar a las poblaciones desatendidas del centro sur de Idaho durante la pandemia de COVID-19.

El REP se impartió a través de una variedad de métodos educativos escritos y orales, incluidos folletos, páginas web, entrevistas de radio y televisión, difusión en persona y colaboración con líderes comunitarios. “El objetivo inicial del REP era reducir los casos de COVID-19 entre los residentes hispanos y latinos al llegar a los residentes donde se encontraban”, afirmó Brianna Bodily, ex funcionaria de información pública del SCPHD, creadora de la campaña del REP y defensora. “Esto significó crear una educación accesible que fuera impartida y apoyada por miembros confiables de la comunidad”.

Ahora, SCPHD está ampliando el programa REP para llegar a más comunidades vulnerables, incluidas las familias desatendidas y las comunidades rurales y fronterizas. “Nos sentimos honrados y agradecidos de recibir este premio. Este reconocimiento nacional es un testimonio de la dedicación y el ingenio de todo el equipo de SCPHD”, dijo Melody Bowyer, directora del distrito del SCPHD. “Seguiremos trabajando incansablemente para involucrar a los socios comunitarios y abordar las necesidades únicas de nuestras comunidades en el centro sur de Idaho”.

El modelo de práctica ganador del SCPHD está disponible a través de la base de datos en línea de NACCHO. Otros distritos de salud están invitados a revisar estas mejores prácticas y adoptarlas para su uso en sus comunidades. Al ganar el premio de la práctica modelo, el SCPHD no solo ha demostrado un servicio excepcional a la comunidad a través del desarrollo e implementación del programa REP, sino que también ha contribuido al avance de las prácticas nacionales de salud pública.

###